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GRUPPO CONSILIARE BAREGGIO 2013 
MONICA GIBILLINI SINDACO 

 

 

 

 
 

Bareggio, 23 maggio 2022 

Spett.le 
COMUNE di BAREGGIO 

Alla cortese att.ne 
 

AL SIG. SINDACO 
Sig.ra Dott.ssa Linda Colombo 

 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Sig. Angelo Cozzi 
 

SEGRETARIO COMUNALE 
Sig.ra Dott.ssa Maranta Colacicco 

 
 
 
OGGETTO: interrogazione sulla consegna dei nuovi loculi e ossari/cinerari 
 
 
Io sottoscritta Monica Gibillini, capogruppo della Lista Civica Bareggio 2013, in forza del 
vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale presento la seguente: 
 

I N T E R R O G A Z I O N E 
 
PRESO ATTO CHE il 29 settembre 2021 la Giunta comunale ha approvato il progetto relativo alle 
nuove sepolture indicando i tecnici esterni al Comune da incaricare, a cura delle imprese 
concessionarie del cimitero, per il ruolo di direttore dei lavori e collaudatore statico; 
 
CONSIDERATO CHE il 12 novembre 2021 sono iniziati i lavori presso il cimitero e che, al 
momento, le nuove sepolture non sono ancora nella disponibilità degli utenti 

 

C H I E D E 
 

1) quale data riporta il verbale di fine lavori dei nuovi loculi e ossari/cinerari realizzati al 
cimitero? 

2) il collaudo statico delle nuove sepolture è stato effettuato? Quale data riporta l’atto di 
avvenuto collaudo? Se non ancora eseguito quando si prevede verrà eseguito? 

3) oltre al collaudo statico è stato eseguito il collaudo tecnico amministrativo o la 
certificazione di regolare esecuzione? Quale data riporta l’atto di collaudo o la 
certificazione di regolare esecuzione? Se non ancora eseguiti entro quando verranno 
eseguiti? 

4) entro quando potranno essere tumulate tutte le urne cinerarie o contenenti i resti 
mortali che si trovano nella camera mortuaria del cimitero o presso altre collocazioni 
provvisorie? 
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5) la mancata realizzazione delle nuove sepolture nei tempi previsti dal contratto con i 
concessionari del cimitero determina l’applicazione di penali? A quanto ammontano? 

 
 
Chiedo di trattare l'interrogazione nel question time del prossimo Consiglio Comunale. 

      CAPOGRUPPO LISTA CIVICA  
BAREGGIO 2013 MONICA GIBILLINI SINDACO 

oscuramento firma autografa
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PRESIDENTE 

Bene, buonasera a tutti. Diamo avvio al punto n. 1 “Question-

time”, per l’interrogazione sulla consegna dei nuovi loculi 

ossari e cimiteriali.  

L’interrogazione è di Monica Gibillini, Bareggio 2013. La 

parola a Monica Gibillini.  

 

MONICA GIBILLINI  

Buonasera a tutti. L’interrogazione è del 23 maggio. Nelle 

premesse viene richiamata la delibera della Giunta comunale 

del 29 settembre 2021, con cui è stato approvato il progetto 

relativo alle nuove sepolture presentato dall’associazione 

temporanea di imprese che gestisce, che ha in concessione la 

gestione del cimitero.  

Nella delibera vengono indicati anche i tecnici esterni al 

Comune, da incaricare a cura delle imprese stesse, per il 

ruolo di direttore dei lavori e di collaudatore statico.  

Il 12 novembre sono iniziati i lavori. Al momento, le nuove 

sepolture non sono ancora nella disponibilità degli utenti.  

Le domande sono: quale data riporta il verbale di fine lavori 

dei nuovi loculi e ossari e cinerari realizzati al cimitero; 

il collaudo statico delle nuove sepolture se è stato 

effettuato; se c’è il collaudo statico, la data riportata 
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sull’atto di collaudo; e se non è ancora stato eseguito, 

quando si prevede che verrà eseguito.  

L’altra domanda è relativa al fatto se oltre al collaudo 

statico è stato eseguito il collaudo tecnico-amministrativo, o 

se debba essere eseguita la Certificazione di regolare 

esecuzione; la data dell’atto di quest’altro collaudo, di 

questa certificazione; e se l’uno o l’altro non sono ancora 

stati eseguiti, entro quando verranno eseguiti.  

La quarta domanda è entro quando potranno essere tumulate le 

urne cinerarie contenenti i resti mortali che si trovano nella 

camera mortuaria del cimitero, o presso altre collocazioni 

provvisorie. L’ultima domanda è se la mancata realizzazione 

delle nuove sepolture nei tempi previsti dal contratto con i 

concessionari, determina l’applicazione di penali, e a quanto 

ammontano queste penali.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Gibillini.  

La parola al Sindaco Colombo per la risposta. 

 

LINDA COLOMBO  

Grazie, Presidente.  

Il verbale di fine lavori porta la data del 6 aprile 2022. Per 
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quanto riguarda il collaudo delle strutture, è stato fatto in 

data 24 maggio 2022…  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

LINDA COLOMBO 

È statico e strutturale… Quello strutturale… È lo stesso, 

praticamente.  

Poi, oltre al collaudo statico è stato fatto il certificato di 

regolare esecuzione, che porta la data del 20 maggio 22. Poi, 

in realtà, è stata fatta una modifica successiva, perché in un 

primo protocollo era ancora presente il RUP precedente, quindi 

la dottoressa Bresadola. È stata fatta la modifica. Poi 

vedrete che c’è anche un terzo protocollo perché avevano 

sbagliato a mettere il committente, perché in questi casi del 

project il committente non è il Comune, ma è ovviamente l’ATI 

(quindi, la società Il Ponte, in questo caso, al protocollo, 

quindi vedrete tre protocolli).  

Le urne cinerarie quindi potranno essere poste, tumulate a 

seguito della chiusura e dell’autorizzazione con la determina 

che fa il responsabile ad interim a seguito della verifica di 

tutta questa documentazione.  

Al momento, siamo in una fase di verifica, in quanto…  
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(Intervento fuori microfono) 

 

LINDA COLOMBO 

Ah sì…  

Al momento siamo in una fase di verifica, in quanto l’Ufficio 

Patrimonio ha fatto una fase ad opponendum, che dura dieci 

giorni, per verificare che non ci siano – come si può 

spiegare? - figure terze, esatto, che abbiano qualcosa da 

ridire in merito alla situazione economica, fondamentalmente, 

dell’ATI.  

Questa fase ad opponendum scade il 6 giugno. A seguito del 6 

giugno, il PO potrà fare la determina, quindi la società 

gestore potrà finalmente vendere i loculi nuovi perché saranno 

legalmente a posto.  

Per quanto riguarda invece la mancata realizzazione di 

sepolture, in questo caso le sepolture sono state fatte nei 

tempi, perché l’avvio lavori è datato 21.12.2021. Da 

contratto, avevano 18 settimane per fare la realizzazione 

dell’opera; calcolando, levando appunto le festività e tutte 

le date festive, sono all’interno dei tempi tecnici.  

L’unico dato che non ho è l’eventuale sanzione pecuniaria, che 

non mi è stata fornita dall’ufficio. Quindi, nel caso, Monica, 
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il dato della sanzione te lo faccio pervenire, perché è 

l’unico dato che non ho.  

 

PRESIDENTE  

Grazie, Sindaco. La parola a Monica Gibillini per una replica.  

 

MONICA GIBILLINI  

In riferimento alla mancata realizzazione nei termini, non è 

legato alle settimane di lavori programmati, è legato al fatto 

che nel bando e nel contratto la realizzazione delle sepolture 

muove era prevista entro un anno da quando l’ATI iniziava a 

gestire il cimitero.  

Io quindi vi prego di fare una verifica rispetto a questa 

previsione, perché il contratto prevede, nel caso di mancato 

adempimento, delle penali.  

Su questo quindi vi chiedo un supplemento di istruttoria e di 

verifica e poi di farmi avere una risposta. Sono parzialmente 

soddisfatta, nel senso che finalmente c’è una data. Non mi è 

chiaro, francamente, cosa succede se dovesse esserci qualche 

creditore che avanza delle pretese nei confronti dell’ATI, 

però siamo fiduciosi nel fatto che dal 6 giugno chi ha già 

pagato, perché ho avuto modo di verificare direttamente che ci 

sono famiglie che hanno pagato ancora prima delle esumazioni 
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il tutto, cioè le fatture sono state emesse prima del 25 

febbraio, delle prime esumazioni, quindi spero due cose – 

anzi, chiedo due cose –: la comunicazione tempestiva e rapida 

alle famiglie, il fatto che tutte le persone che hanno i 

propri defunti presso la camera mortuaria del cimitero vengano 

informate tempestivamente, che non ci si impieghino poi ancora 

dei giorni per le tumulazioni, così come le persone che hanno 

a casa propria, o in altre collocazioni provvisorie, persone 

che sono defunte, in queste settimane e in questi mesi, perché 

francamente è una situazione imbarazzante. Io non capisco 

perché sono state fatte le esumazioni e le estumulazioni se 

non c’era una certezza sulle tempistiche della disponibilità 

dei loculi. Anche perché in campo comune non erano esaurite le 

sepolture, quindi c’è una situazione che non deve 

assolutamente ripetersi.  

Detto questo, credo che sia doverosa anche una comunicazione, 

a nome, chiedo, di tutto il Consiglio comunale, di scuse, in 

qualche modo, di vicinanza alle famiglie che hanno dovuto 

subire questo disagio e che non si deve ripetere.  

Poi, mi raccomando: aspetto la risposta sull’aspetto legato 

alla sanzione. Peraltro, mi hanno segnalato, e l’ho anche già 

comunicato all’architetto Galati ma è stato evasivo, che c’è 

stato il crollo di una parte del calcinaccio del Blocco 18 A 
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al cimitero; è stato tirato del nastro bianco e rosso, però 

non si è intervenuti. Non so se compete al Comune o all’ATI: 

anche qua, se mi fate avere una risposta a chi compete e le 

tempistiche.  

Parzialmente soddisfatta perché c’è una data, ma sulle 

tempistiche siamo totalmente fuori dal decoro minimo che è 

dovuto alle persone che hanno subìto questo disagio.  

 

PRESIDENTE  

Bene. Se il Sindaco non ha niente da replicare, dichiariamo 

sospeso il Consiglio comunale con il question time, col punto 

1.  

Riprendiamo alle ore 21 con il Consiglio comunale con i punti 

da manifesto. 




